



8 Pièces

376 m²

Réf. VAL240037

2 490 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans l'un des quartiers les plus discrets et exclusifs de la Côte d'Azur, à seulement quelques minutes de la mer, cette superbe propriété récemment rénovée est entourée de verdure luxuriante et bénéficie d'un jardin exposé plein sud, baigné de lumière. La villa offre un espace de vie lumineux et élégant avec une cheminée, et de grandes portes vitrées s'ouvrant directement sur le magnifique jardin, où se trouvent une piscine, un coin lounge et un terrain de pétanque. Au rez-de-chaussée, une cuisine ouverte mène à un charmant coin repas avec accès à une terrasse extérieure paisible. Deux ...

Located in one of the most discreet and exclusive neighborhoods on the Côte d'Azur, just minutes from the sea, this stunning recently renovated property is surrounded by lush greenery and boasts a south-facing garden bathed in sunlight. The villa features a bright and elegant living space with a fireplace, and large glass doors that open directly onto the beautiful garden, where you'll find a pool, a lounge area, and a pétanque court. On the ground floor, an open kitchen leads to a charming dining area with access to a peaceful outdoor terrace. Two en-suite bedrooms with luxurious bathrooms, as ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

